
 

 

Requerimento n°                      131 /12 
De Informações 

 
 

“Informações sobre levantamento 
hidrológico nos loteamentos 
próximos a lagoa da SP-135”.  
 
 

Considerando-se que, este Vereador tem conhecimento dos 
problemas ocorridos na SP-135, decorrente de transbordamentos;  

 
Considerando-se que, constantemente as águas da lagoa 

invadem a pista, causando transtornos e insegurança aos motoristas, 
bem como o aparecimento de erosões nas laterais da pista, fazendo com 
que o DER interdite a mesma por motivos de segurança;  

 
Considerando-se que se as erosões chegarem a se romper 

por completo pode comprometer o Bairro Beira Rio, e 
 
Considerando-se que é necessária esta informação para 

que o DER aumente a tubulação de acordo com a necessidade,  
  
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Existe algum levantamento hidrológico na região desta 

lagoa? 
 
2 – Se positivo, qual o resultado?  
 
3 – Se negativo, pode ser feito este levantamento com 

urgância?  
 
4 – Outras informações que julgar necessária.  
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de fevereiro de 2012. 

 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


